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ガゾリンスタンド

フルサービスGSは
車の安全・安心の強い味方です!

北区で1番歴史ある
老舗のガソリンスタンド

北　区
クローズアップ

城北石油 株式会社
代表取締役 ： 森 哲洋
東京都北区神谷3-29-20
電話 ： 03-3902-0136
FAX ： 03-3902-0324
●店舗タイプ　フルサービス
●営業時間　07：00～20：00
●定休日　水曜日

■給油　　　　■洗車
■タイヤ周り（空気圧・交換など）
■レンタカー

「法人会には会長が一
生懸命活動に参加して
きましたので、今後は
私が関わっていきたい
と思います」
とインタビューで嬉し
い言葉をくださった代
表の森さん。

人気のレンタカーサービスをご利用の
方はぜひお早めのご予約を！

隅々まで綺麗に

会長自ら心を込めて

壁にはピカピカのプロの道具
お仕事中の取材にも快く応じてくださったスタッフのみなさん

クローズアップ北区は掲載する企業・団体を募集しています。自薦・他薦は問いません。
王子法人会のウェブサイトでも確認できます。

https://www.oji-hojinkai.or.jp/
※掲載には一定の考査があり、ご希望に添えない場合もあります。予めご了承ください。王子法人会

人気のサービス

歴史
昭和 25 年（1950 年）9 月創業の業歴 75 年、北区
で二番目にガソリンスタンドを（以下 GS）開業。一
番目の GS が辞めてしまったため、現在は一番古い
GSです。また昭和 50年代は北区に 90店舗強のGS
がありましたが、現在は15店舗程度まで減っています。
　　
特徴・強み
給油だけでなく洗車やタイヤの空気圧など、人がいな
いと出来ないサービス提供をしています。
また、レンタカーを 24 台保有しています。特に週末
は近隣のお客様が利用しており、夏休みや GW は早目
の予約が必要です。インターネット・店頭で予約でき
ます。
従業員一同仲が良く、年代もバラエティーに富んでい
て、雰囲気の良い立ち寄りやすい店舗です。

相談・依頼
ディーラーに持っていくまでもない小さな不具合、各
種の点検、乗らなくなった車をどうしたらよいか、廃
車などの相談をお聞きしています。
　　
地域のプラットフォーム・緊急対応
国の中核 SS（サービスステーション）、東京都の指定
SS、住民拠点 SS に指定されています。自家用発電機
により、電気が止まっても給油ができる態勢が整って
いて、地域の方々、緊急車輌、災害物質運搬にも対応
可能です。（東日本大震災の苦労が教訓となっています）
　　
目標
人が接客するので、細かいサービスや悩みに応えられ
る、フルサービス店しかできない店舗作りを目指して
います。

そろそろ桜の季節到来です。王子神社は紀州熊野
権現の遙拝所として、また、下に流れる石神井川も、
この場所だけは、紀州音無川に倣って音無川と呼
ばれてます。
そして飛鳥山は、かの将軍徳川吉宗公が紀州を懐
かしんでよくおいでになっており、江戸の人気ス
ポットの1つでした。
この春は桜をみるために北区をぶらっと散策し、
新たな北区を探しに行ってはいかがでしょうか ?
北区内には、

・赤羽自然観察公園
・飛鳥山公園
・音無親水公園
・都立浮間公園
・桐ケ丘中央公園
・石神井川沿い遊歩道
等々、数え切れないほどの桜の名所があります。
お気に入りの場所をぜひご家族やご友人と巡られ
て、北区愛をより一層深め、北区を皆で盛り上げ、
気分も盛り上げていきましょう。

このページに使用されている写真作品は、全て以下の著作物を改変して利用しています。クリエイティブ・コモンズ・ライセンス表示 4.0 国際（https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.ja）
（東京都北区提供）また、各作品のタイトルは作品に記載しております。
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飛鳥山公園 桜 12
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石神井川 桜 13
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103万円の壁特
集103万円の壁特
集
年収の壁とは？
年収がある額を超えると税金や社会保険料の負
担が発生します。これらの負担が発生する境目
のことを年収の壁といいます。給与収入のみの
場合、103万円までは所得税が課税されず（控除）、
103 万円を超えた分について課税されます。

会員 Lさんの意見
●大学生の息子がアルバイトで熱心に働いた影響で、世
帯（親）としての税負担が大きく増えた現実に愕然とし
た。壁があるために就業時間を調整しなければならない
制度、またそのために雇用側も困る状況、は明らかに異
常。働き手にとっても、扶養する側にとっても、ある程
度余裕をもって働ける税、社会保険環境にすべき。

会員Vさんの意見
●この問題は年収の壁だけではなく、社
会保険料の負担の問題もクリアしなけれ
ば解決しないと思います。政府も思い
切って年収の壁の大幅な引き上げと社会
保険料の免除（実質的な減税）を行って
賃金の上昇を後押しして欲しい。

会員 Xさんの意見
●178 万円という額が妥当かは難しい
が、所得税の減額のみであれば少しでも
引き上げが高いに越したことはない。し
かし、減税分の穴埋めに他の税金の引き
上げをするのであれば検討する余地があ
ると思います。

衆議院議員  高木 けい さん (自由民主党 ) の回答
問1：A. 賛成
問 2：C. 123 ～ 178万円の間

問３：経済指標（資金循環統計、実質賃金、2024年 GDP速報値等）
を見る限り、現下のわが国経済は明らかにデフレ基調を抜けておらず、

エネルギー価格を中心に物価が上がっているのは、いわゆるコスト

プッシュ型インフレであると分析することが、マクロ経済の正しい見

方です。

また、2024 年現在の国民負担率（国民所得に占める租税負担率と年

金・健康保険・介護保険など社会保険料 ( 社会保障負担率 ) の合計の

割合）は45.1%であり、非常に高い水準になっています。

そうした情勢下にあって、私は先の衆議院選挙でも一貫して主張して

きたように、デフレ完全脱却に向け、あらゆる政策の総動員が必要と

考えますので、まずは総需要の創出のために少しでも国民の負担感を

減らしていくことは当然のことと考えます。

したがって、その中の一つの政策として、「基礎控除」と「給与所得控除」

の最低保障額は 1995 年に 103 万円（当時は基礎控除 38 万円＋給

与所得控除の最低保障額 65 万円）に引き上げられて以来、28 年間

据え置かれているのですから、それを引き上げることに賛成です。

このことは、人手不足の時代に、被雇用者の労働調整、いわゆる「働

き控え」をなくすためにも、ここ数年の自民党税調でも議論になって

いたことで、一時的に「年収の壁」を超えても不利益にならないよう、

「年収の壁・支援強化パッケージ」

https://www.mhlw.go.jp/stf/taiou_001_00002.html

もつくられました。

なお、問 2 の答えを C にいたしましたが、これは 103 万円の壁を他

の壁（社会保険料等）とも連動させなければ意味がなく、私の考えと

一致する回答の設定がなかったことから、とりあえず幅を持たせた C

としたことをご了解ください。

問４：B. 所得税、社会保険料の両方の年収の壁を同時に引き上げる
べきである 

問５：一体での議論は当然のことと考えます。小手先の改革ではなく、
この際、国民にとって国民負担はどうあるべきなのか、という大きな

議論をすべきであって、これは被雇用者だけの問題ではありません。

私は、事業主負担に関する考え方も含めて、税と社会保険料を一体的

に議論する土俵をつくるべきと、自民党税調でも発言し続けてきまし

た。

問６：「2025年度の政府予算では、国債費を除く歳出は87.3兆円で、
建設国債の発行は 6.8 兆円となる。経常的歳出（歳出－国債費－建

設国債）は 80.5 兆円となる。一方、税収・税外収入の見込みは

86.9 兆円となる。2025 年度のコアプライマリーバランスは既に

6.4 兆円の黒字となり、財政は既に健全化している。」

これはある経済学者の論考の引用ですが、わが国の財政は決して危う

くも、危機的でもありません。長期のデフレは、PB 黒字化に固執し

たマクロ経済政策の誤りであり、国民生活にとっても、財政健全化に

とっても、経済成長は不可欠です。

今回、103 万円の壁問題でいみじくも出てきた「財源論」は、単年

度で税収中立を求めるからであり、減税による経済成長や税収弾性値

（名目ＧＤＰが１％上がったときに税収が何％増えるかという数値）

に関する言及は、残念ながらほとんど聞かれませんでした。

私は現在、財政政策における自由民主党内では少数派（財政規律派に

対して積極財政派）ですが、近い将来、必ずや正しいマクロ経済政策

が理解される日が来ると思います。なぜなら、世界で突出して経済成

長率と時間当たりの賃金が低いのがわが国ですから、この状態が異常

であることに、政治家以上に国民が気づき始めていると感じるからで

す。

最後に、年金問題にも一言触れておきます。103 万円の壁は「減税」

です。また、政府と労働界あげて「賃上げ」を求めていますが、その

どちらの恩恵にも浴さないのが年金のみで生活している「無職者（年

金生活者）」です（推計で約 1600 万人）。物価が高騰している中、

年金は物価上昇率と同じだけ上がる仕組みではありません（「マ

クロ経済スライド」と言います）。いま、103 万円と賃上げの陰に隠

れて、この方々に対する政策が不足しています。政府与党としての自

由民主党は、この問題にも取り組む必要があると考えています。

衆議院議員  阿部 司 さん（日本維新の会）の回答
問1：A. 賛成
問 2：無回答
問３：我が党のマニフェストにある通り、我々は「フロー大減税」
を掲げており、所得税を含む減税を推進しています。控除額の引き上
げは、国民の可処分所得を増やし、消費を活性化させる効果があると
考えます。
ただし、具体的な引き上げ額については、経済状況や財政への影響、
他の政策との整合性を慎重に検討する必要があります。現時点で具体
的な金額を明示することは控えさせていただきますが、国民にとって
最適な水準を見極めるべく、今後さらに議論を重ねていく所存です。
問４：B. 所得税、社会保険料の両方の年収の壁を同時に引き上げる
べきである 

問５：マニフェストでは「パートタイム労働者や主婦 ( 夫 ) が年収
103 万円や 130 万円の壁を意識して就労を抑制する現状を打破するた
め、社会保険料や税制における「年収の壁」の撤廃に向けた抜本的な
制度改革を行う」と明記しています。所得税の控除額引き上げと社会
保険料の負担問題は密接に関連しており、片方だけを改革しても十分
な効果が得られません。
具体的には、第三号被保険者制度の廃止や基礎年金の税方式化を検討
し、子育て給付の拡大などとセットで提案することを検討しています。
これにより、就労抑制の解消と、より公平で効率的な社会保障制度の
実現を目指します。
問６：103 万円の壁は確かに重要な問題です。しかし、実際にはそ
れ以上に 106 万円と 130 万円の壁が深刻な「がけ」となっています。
これらの壁を乗り越えると、社会保険料の負担が急激に増加し、手取
り収入が大幅に減少する可能性があるのです。
日本維新の会は、これらの壁によって就労意欲が阻害され、経済成長
の妨げとなっていることを重大な問題と認識しています。そのため、
我々は単に所得税の控除額引き上げだけでなく、社会保険料を含めた
包括的な改革が必要だと考えています。
さらに、我が党は現在、「社会保険料を下げる改革プラン」を策定中
であり、一人当たり年間 8 万円の社会保険料引き下げを目指していま
す。この改革により、106 万円や 130 万円の壁を越えても手取りが大
きく減少しないよう、制度設計を行います。
具体的には以下のような施策を検討しています：
１医療介護産業の効率化によるコスト削減
２負担能力に応じた「応能負担」の徹底
３マイナンバー制度を活用した公平な社会保障制度の実現
これらの改革により、国民医療費を最低 4 兆円削減し、現役世代の負
担軽減を実現したいと考えています。
我々は、この改革プランの具体化に向けて、6 月末までに詳細な制度
設計案をまとめる予定です。国民の皆様には、国会での議論に注目し
ていただき、この重要な改革への理解と支持をお願いいたします。
日本維新の会は、103 万円、106 万円、130 万円といった様々な「壁」
を取り払い、すべての人が能力を最大限に発揮できる社会の実現に向
けて、全力で取り組んでまいります。

今、話題のテーマについて、特定社会保険労務士の佐藤良道
氏をお招きし、分かりやすく丁寧に解説していただきます。
ご多用の時かと存じますが、是非皆様のご参加をお待ちして
おります。

●講師プロフィール
特定社会保険労務士
1 級ファイナンシャル・プランナー
1 級 DC プランナー (企業年金総合プランナー )
1 級販売士 (日本商工会議所 )、
現在、大学院経営学修士在学中

所得税の年収の壁引き上げ
昨年の衆議院選挙で、所得税の年収の壁（控除額）を 178 万円まで引き
上げることを公約に掲げた野党が大幅に議席を増やしたことで議論が活発
になり、与党は、2025 年から 123 万円に引き上げる方針を決定しました。
所得税は年収から控除額を差し引いた残りに課税するので、控除額の引き
上げは手取り増=減税の効果があります。

本記事は王子法人会広報委員会が
企画、執筆しています。

103万円の壁アンケート国会議員の方々へ この問題について、地元北区選出の国会議員の方々に
アンケートにご回答いただきましたので紹介します。

質問内容

問1：所得税の控除額を 103 万円から引き上げることに
ついて、賛成ですか？
A. 賛成　B. 反対　C. どちらともいえない

問 2：（問 1 で賛成と回答した方のみ）引き上げ額はい
くらが妥当だとお考えですか？
A. 103 ～ 123万円の間　B. 123 万円
C. 123 ～ 178万円の間　D. 178 万円
E. 178 万円より大

問3：問 1, 問 2 の回答理由を教えてください。

問4：年収が 106 万円や 130 万円を超えると社会保険料の負担が生じ
手取りが減る可能性があるため、この壁の解消とあわせて議論すべきだ
という指摘があります。このことについてはどうお考えですか？
A. 所得税の年収の壁を先に引き上げるべきである
B. 所得税、社会保険料の両方の年収の壁を同時に引き上げるべきである
C. 社会保険料の年収の壁を先に引き上げるべきである
D. 所得税、社会保険料いずれの年収の壁も引き上げるべきではない
E. その他

問5: 問 4 の回答理由を教えてください。
問6：その他、ご意見がありましたらご自由にお書きください。

法人会員からはこのような意見がありました

年
収

控除額

所得税

控除額

控除額を差し引いた額に
対して所得税がかかる

控除額を123万円に引き上げた場合の減税額

社会保険に加入し、配偶者控除は適用されない、一人暮らしの人などを想定
引用元：NHK あなたの年収の減税額はどうなる？控除額123万円に引き上げで
https://www3.nhk.or.jp/news/html/20241220/k10014673541000.html

年収 年間の減税額

150万円
200万円・300万円
500万円・600万円
800万円・1,000万円

20,000円
5,000円
10,000円
20,000円

手取り

フィナン・コンサルティング代表 佐藤 良道氏講  師

無料（定員50 名）「一般の方の参加大歓迎」参加費

令和7 年 3 月 21 日（金）定員になり次第締め切り締  切

公益社団法人王子法人会
事務局 TEL：03-5390-1112
FAX：03-5390-1115
E-mail info@oji-hojinkai.or.jp

申込先

こちらからも
お申し込み可能です

↓

令和7 年 3 月 28 日（金）
18 時 00 分～ 20 時 00 分（頃予定）休憩有

日  時

北とぴあ9 階 902 会議室場  所

～100 万円、103 万円、106 万円、
　130 万円、150 万円の壁　何がどう違うの?～年収の壁セミナー
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103万円の壁特
集103万円の壁特
集
年収の壁とは？
年収がある額を超えると税金や社会保険料の負
担が発生します。これらの負担が発生する境目
のことを年収の壁といいます。給与収入のみの
場合、103万円までは所得税が課税されず（控除）、
103 万円を超えた分について課税されます。

会員 Lさんの意見
●大学生の息子がアルバイトで熱心に働いた影響で、世
帯（親）としての税負担が大きく増えた現実に愕然とし
た。壁があるために就業時間を調整しなければならない
制度、またそのために雇用側も困る状況、は明らかに異
常。働き手にとっても、扶養する側にとっても、ある程
度余裕をもって働ける税、社会保険環境にすべき。

会員Vさんの意見
●この問題は年収の壁だけではなく、社
会保険料の負担の問題もクリアしなけれ
ば解決しないと思います。政府も思い
切って年収の壁の大幅な引き上げと社会
保険料の免除（実質的な減税）を行って
賃金の上昇を後押しして欲しい。

会員 Xさんの意見
●178 万円という額が妥当かは難しい
が、所得税の減額のみであれば少しでも
引き上げが高いに越したことはない。し
かし、減税分の穴埋めに他の税金の引き
上げをするのであれば検討する余地があ
ると思います。

衆議院議員  高木 けい さん (自由民主党 ) の回答
問1：A. 賛成
問 2：C. 123 ～ 178万円の間

問３：経済指標（資金循環統計、実質賃金、2024年 GDP速報値等）
を見る限り、現下のわが国経済は明らかにデフレ基調を抜けておらず、

エネルギー価格を中心に物価が上がっているのは、いわゆるコスト

プッシュ型インフレであると分析することが、マクロ経済の正しい見

方です。

また、2024 年現在の国民負担率（国民所得に占める租税負担率と年

金・健康保険・介護保険など社会保険料 ( 社会保障負担率 ) の合計の

割合）は45.1%であり、非常に高い水準になっています。

そうした情勢下にあって、私は先の衆議院選挙でも一貫して主張して

きたように、デフレ完全脱却に向け、あらゆる政策の総動員が必要と

考えますので、まずは総需要の創出のために少しでも国民の負担感を

減らしていくことは当然のことと考えます。

したがって、その中の一つの政策として、「基礎控除」と「給与所得控除」

の最低保障額は 1995 年に 103 万円（当時は基礎控除 38 万円＋給

与所得控除の最低保障額 65 万円）に引き上げられて以来、28 年間

据え置かれているのですから、それを引き上げることに賛成です。

このことは、人手不足の時代に、被雇用者の労働調整、いわゆる「働

き控え」をなくすためにも、ここ数年の自民党税調でも議論になって

いたことで、一時的に「年収の壁」を超えても不利益にならないよう、

「年収の壁・支援強化パッケージ」

https://www.mhlw.go.jp/stf/taiou_001_00002.html

もつくられました。

なお、問 2 の答えを C にいたしましたが、これは 103 万円の壁を他

の壁（社会保険料等）とも連動させなければ意味がなく、私の考えと

一致する回答の設定がなかったことから、とりあえず幅を持たせた C

としたことをご了解ください。

問４：B. 所得税、社会保険料の両方の年収の壁を同時に引き上げる
べきである 

問５：一体での議論は当然のことと考えます。小手先の改革ではなく、
この際、国民にとって国民負担はどうあるべきなのか、という大きな

議論をすべきであって、これは被雇用者だけの問題ではありません。

私は、事業主負担に関する考え方も含めて、税と社会保険料を一体的

に議論する土俵をつくるべきと、自民党税調でも発言し続けてきまし

た。

問６：「2025年度の政府予算では、国債費を除く歳出は87.3兆円で、
建設国債の発行は 6.8 兆円となる。経常的歳出（歳出－国債費－建

設国債）は 80.5 兆円となる。一方、税収・税外収入の見込みは

86.9 兆円となる。2025 年度のコアプライマリーバランスは既に

6.4 兆円の黒字となり、財政は既に健全化している。」

これはある経済学者の論考の引用ですが、わが国の財政は決して危う

くも、危機的でもありません。長期のデフレは、PB 黒字化に固執し

たマクロ経済政策の誤りであり、国民生活にとっても、財政健全化に

とっても、経済成長は不可欠です。

今回、103 万円の壁問題でいみじくも出てきた「財源論」は、単年

度で税収中立を求めるからであり、減税による経済成長や税収弾性値

（名目ＧＤＰが１％上がったときに税収が何％増えるかという数値）

に関する言及は、残念ながらほとんど聞かれませんでした。

私は現在、財政政策における自由民主党内では少数派（財政規律派に

対して積極財政派）ですが、近い将来、必ずや正しいマクロ経済政策

が理解される日が来ると思います。なぜなら、世界で突出して経済成

長率と時間当たりの賃金が低いのがわが国ですから、この状態が異常

であることに、政治家以上に国民が気づき始めていると感じるからで

す。

最後に、年金問題にも一言触れておきます。103 万円の壁は「減税」

です。また、政府と労働界あげて「賃上げ」を求めていますが、その

どちらの恩恵にも浴さないのが年金のみで生活している「無職者（年

金生活者）」です（推計で約 1600 万人）。物価が高騰している中、

年金は物価上昇率と同じだけ上がる仕組みではありません（「マ

クロ経済スライド」と言います）。いま、103 万円と賃上げの陰に隠

れて、この方々に対する政策が不足しています。政府与党としての自

由民主党は、この問題にも取り組む必要があると考えています。

衆議院議員  阿部 司 さん（日本維新の会）の回答
問1：A. 賛成
問 2：無回答
問３：我が党のマニフェストにある通り、我々は「フロー大減税」
を掲げており、所得税を含む減税を推進しています。控除額の引き上
げは、国民の可処分所得を増やし、消費を活性化させる効果があると
考えます。
ただし、具体的な引き上げ額については、経済状況や財政への影響、
他の政策との整合性を慎重に検討する必要があります。現時点で具体
的な金額を明示することは控えさせていただきますが、国民にとって
最適な水準を見極めるべく、今後さらに議論を重ねていく所存です。
問４：B. 所得税、社会保険料の両方の年収の壁を同時に引き上げる
べきである 

問５：マニフェストでは「パートタイム労働者や主婦 ( 夫 ) が年収
103 万円や 130 万円の壁を意識して就労を抑制する現状を打破するた
め、社会保険料や税制における「年収の壁」の撤廃に向けた抜本的な
制度改革を行う」と明記しています。所得税の控除額引き上げと社会
保険料の負担問題は密接に関連しており、片方だけを改革しても十分
な効果が得られません。
具体的には、第三号被保険者制度の廃止や基礎年金の税方式化を検討
し、子育て給付の拡大などとセットで提案することを検討しています。
これにより、就労抑制の解消と、より公平で効率的な社会保障制度の
実現を目指します。
問６：103 万円の壁は確かに重要な問題です。しかし、実際にはそ
れ以上に 106 万円と 130 万円の壁が深刻な「がけ」となっています。
これらの壁を乗り越えると、社会保険料の負担が急激に増加し、手取
り収入が大幅に減少する可能性があるのです。
日本維新の会は、これらの壁によって就労意欲が阻害され、経済成長
の妨げとなっていることを重大な問題と認識しています。そのため、
我々は単に所得税の控除額引き上げだけでなく、社会保険料を含めた
包括的な改革が必要だと考えています。
さらに、我が党は現在、「社会保険料を下げる改革プラン」を策定中
であり、一人当たり年間 8 万円の社会保険料引き下げを目指していま
す。この改革により、106 万円や 130 万円の壁を越えても手取りが大
きく減少しないよう、制度設計を行います。
具体的には以下のような施策を検討しています：
１医療介護産業の効率化によるコスト削減
２負担能力に応じた「応能負担」の徹底
３マイナンバー制度を活用した公平な社会保障制度の実現
これらの改革により、国民医療費を最低 4 兆円削減し、現役世代の負
担軽減を実現したいと考えています。
我々は、この改革プランの具体化に向けて、6 月末までに詳細な制度
設計案をまとめる予定です。国民の皆様には、国会での議論に注目し
ていただき、この重要な改革への理解と支持をお願いいたします。
日本維新の会は、103 万円、106 万円、130 万円といった様々な「壁」
を取り払い、すべての人が能力を最大限に発揮できる社会の実現に向
けて、全力で取り組んでまいります。

今、話題のテーマについて、特定社会保険労務士の佐藤良道
氏をお招きし、分かりやすく丁寧に解説していただきます。
ご多用の時かと存じますが、是非皆様のご参加をお待ちして
おります。

●講師プロフィール
特定社会保険労務士
1 級ファイナンシャル・プランナー
1 級 DC プランナー (企業年金総合プランナー )
1 級販売士 (日本商工会議所 )、
現在、大学院経営学修士在学中

所得税の年収の壁引き上げ
昨年の衆議院選挙で、所得税の年収の壁（控除額）を 178 万円まで引き
上げることを公約に掲げた野党が大幅に議席を増やしたことで議論が活発
になり、与党は、2025 年から 123 万円に引き上げる方針を決定しました。
所得税は年収から控除額を差し引いた残りに課税するので、控除額の引き
上げは手取り増=減税の効果があります。

本記事は王子法人会広報委員会が
企画、執筆しています。

103万円の壁アンケート国会議員の方々へ この問題について、地元北区選出の国会議員の方々に
アンケートにご回答いただきましたので紹介します。

質問内容

問1：所得税の控除額を 103 万円から引き上げることに
ついて、賛成ですか？
A. 賛成　B. 反対　C. どちらともいえない

問 2：（問 1 で賛成と回答した方のみ）引き上げ額はい
くらが妥当だとお考えですか？
A. 103 ～ 123万円の間　B. 123 万円
C. 123 ～ 178万円の間　D. 178 万円
E. 178 万円より大

問3：問 1, 問 2 の回答理由を教えてください。

問4：年収が 106 万円や 130 万円を超えると社会保険料の負担が生じ
手取りが減る可能性があるため、この壁の解消とあわせて議論すべきだ
という指摘があります。このことについてはどうお考えですか？
A. 所得税の年収の壁を先に引き上げるべきである
B. 所得税、社会保険料の両方の年収の壁を同時に引き上げるべきである
C. 社会保険料の年収の壁を先に引き上げるべきである
D. 所得税、社会保険料いずれの年収の壁も引き上げるべきではない
E. その他

問5: 問 4 の回答理由を教えてください。
問6：その他、ご意見がありましたらご自由にお書きください。

法人会員からはこのような意見がありました

年
収

控除額

所得税

控除額

控除額を差し引いた額に
対して所得税がかかる

控除額を123万円に引き上げた場合の減税額

社会保険に加入し、配偶者控除は適用されない、一人暮らしの人などを想定
引用元：NHK あなたの年収の減税額はどうなる？控除額123万円に引き上げで
https://www3.nhk.or.jp/news/html/20241220/k10014673541000.html

年収 年間の減税額

150万円
200万円・300万円
500万円・600万円
800万円・1,000万円

20,000円
5,000円
10,000円
20,000円

手取り

フィナン・コンサルティング代表 佐藤 良道氏講  師

無料（定員50 名）「一般の方の参加大歓迎」参加費

令和7 年 3 月 21 日（金）定員になり次第締め切り締  切

公益社団法人王子法人会
事務局 TEL：03-5390-1112
FAX：03-5390-1115
E-mail info@oji-hojinkai.or.jp

申込先

こちらからも
お申し込み可能です

↓

令和7 年 3 月 28 日（金）
18 時 00 分～ 20 時 00 分（頃予定）休憩有

日  時

北とぴあ9 階 902 会議室場  所

～100 万円、103 万円、106 万円、
　130 万円、150 万円の壁　何がどう違うの?～年収の壁セミナー
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　1月 17 日北とぴあ 15階ペガサスホールにて新春講演会が
行われました。演目は「天達流の備え！～異常気象と気象災
害対策～」。この日も朝、テレビで顔を見た「あまたつさーん」
こと、気象予報士の天達武史氏をお招きして、天気に関する
お話をしていただきました。
　参加者の興味を引いたのは、やはり天気予報の専門用語の
話でした。テレビでは時間が短いため、さまざまな事象は予
報用語によって表現されます。しかし私たちは、その予報用
語を必ずしも理解していなかった。そのことが講演中に出さ
れたクイズで明らかとなります。例えば「予報用語で夕方と
は、何時から何時を指す言葉でしょうか？」という挙手制の
三択クイズ。正解は「15 時から 18 時」ですが、正答率は参
加者の半分程度でした。

　一方、世界規模の話では地球温暖化がもたらす異常気象が
問題となっています。「いま北区に住んでいる人がいっせい
に息を止めて二酸化炭素の排出を止めたとしても、その効果
が出るのは数十年後」という天達さんの言葉は、地球温暖化
を解決することの難しさを、端的に示していると感じました。

　税知識の普及と納税意識の高揚を図ることを目的とした法
人会では、しばしば将来世代の財政負担について論じられて
きましたが、それと同時に、現在の地球環境を残すことも考
えなければいけない。そうした思いを新たにする講演会とな
りました。

公益事業推進委員　渡邉　文重

新春講演会に続き、新年賀詞交歓会を開催しました。来賓の皆様か
らのご祝辞を頂戴し、新年を祝うとともに、変化と新たな挑戦のエ
ネルギーが高まるとされる乙巳（きのとみ）年の飛躍を祈念しました。

   女性部会 リース作り講習会
令和6年12月 6日（金）
北とぴあ　802会議室

女性部会　副部会長　山田 由起子

女性部会新年賀詞交歓会
令和7年1月30日（木）
北とぴあペガサスホール

女性部会　副部会長　舘 正子
令和 7 年1月17日（金）

北とぴあペガサスホール

新年賀詞交歓会

天達流の備え！
～異常気象と気象災害対策～

天達 武史

令和 6 年度新春講演会

会長・専務理事・副会長からの抱負 歓談のひととき

王子法人会 鈴木会長の挨拶

王子税務署 草野副署長による乾杯北都税事務所 中満所長からのご祝辞王子税務署 竹中署長からのご祝辞やまだ区長からのご祝辞

講師の天達武史氏

　毎回、女性部会の講習会は「何をしよう
か」と皆さんでアイデアを持ち合ってい
ます。
そんな中、今回は部会長の提案で、クリ
スマスでもお正月でも季節を問わない
リース作りはどうかと企画され、満場一
致で決まりました。
　部会長が講師の先生に声をかけてくだ
さり、また見本となる素敵なリースも作っ
ていただきました。前方の机の上に花や
葉、松や松ぼっくり、蕾の花など、迷うほどたくさん置いてあり、好きな種類、好きな色で作り始めました。そして、
出来上がってみたらビックリです。同じ花を使っても、皆さんそれぞれ個性的で違った作品が出来上がりました。
　最後に参加してくださった方々にお話を伺ったところ、「とても楽しかった」「またやりたい」などのお声をいただ
きました。次回も楽しい講習会を企画しますので、どうぞ皆さま、またのご参加をお待ち申し上げております。

　女性部会新年賀詞交歓会は、今年、コロナ前まで開催していた北とぴあペガサスホールに
戻っての開催となりました。 
　おいしい料理や手土産の赤飯を楽しみにしている方も多かったことでしょう。  年に一度の
めでたい行事で、会場は素敵な着物やパーティードレスをまとった参加者で一層華やかな雰
囲気に包まれました。  
　また、天候にも恵まれ、美しい富士山の姿を眺めることができました。  会は玉嶋部会長の
挨拶から始まり、鈴木会長をはじめ、多くの方々からご祝辞をいただきました。  また、担当
部会長の関根副会長がユーモアあふれる乾杯の音頭を取り、和やかな雰囲気の中で歓談が進
みました。  
　今回のゲストはサックス奏者の阿部俊貴氏をお招きし、アンコールやリクエストにも応え
演奏して頂きました。  優雅なメロディに魅了され、贅沢なひとときを楽しむことができまし
た。  
　最後は青年部会による活気あふれる中締めで、新春賀詞交歓会は新年のスタートにふさわし
い、充実した内容となりました。  
参加者一同、新たな気持ちで今
年の活動に取り組む決意を新た
にしました。  
　今後の女性部会の活動にも、
ぜひご期待ください。  
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地区便り
ぞれぞれの地区の出来事をお届けします

第1地区研修会
令和7年1月 15日（水）
王子小劇場

青年部会 新春講演会・新年賀詞交歓会
令和7年2月5日（水）　北とぴあ スカイホール
部会長 岩下剛士

第８地区新年会
令和７年１月３０日（木）
トムボーイ十条本店

第 17地区
新年会
令和7年1月 20日（月）

　『第38回 王子落語会』が開催されました。毎回応募
者殺到、大人気の落語会。
　今回は「瀧川鯉昇」「立川佐平次」「三遊亭ぽん太」「立
川笑王丸」の皆さんをお迎えしました。寒さ厳しい冬
の夜、満席の場内は笑いで包まれ、心も体も温まる楽
しいイベントでした。

　美食家のそろう第17地区。北区内の飲食店を食べ歩
くイートラリーの期間も終了したため、区外の名店で
新年会を開催することに。白羽の矢が立てられたのは
ホテル椿山荘東京内にあるうなぎの名店・うな菊でした。
　椿山荘の庭園にあるホテルのエントランスから10分
ほど庭園内を歩くと見えてくる紫ののれん。庭園に溶
け込む落ち着いたロケーションで御膳に舌鼓を打つ、
最高のランチタイムを満喫しました。平日・月曜日の昼。
この日のために予定を空けてきた会員は、これから仕
事がある者や車の運転をしてきた者を横目に、オリジ
ナルブランドの日本酒を楽しむ背徳感や。もちろん会
員増強など、今年の活動に関する意見交換も闊達に行

われました。
　食後は腹ごなしに庭園内を散策。国指定有形文化財・
三重塔「圓通閣」や幽翠池に束の間発生した幻想的な霧
の風景などを楽しみ、この日は散会となりました。

　第８地区の新年会を、十条界隈の女子大生に大人気
の「トムボーイ十条本店」（会員）で開催しました。
　敷樋地区長の新年挨拶に続いて春名会計監査の音頭
で乾杯、なごやかに始まりました。会席では今回初参
加の会員や久しぶりに顔を見せた会員もいたので各自
が簡単な自己紹介をしましたが、その中でダンスや
フィットネスや古武道に詳しい人がいることを改めて
知り、体を動かす系の話で盛り上がりました。中締めは、
トムボーイ先代社長（渋谷のモヤイ像も手掛けたそうで
す）が彫ったレリーフの壁をバックに笠松顧問の三本
締めで、お開きとなりました。
　おいしくて（筆者自身は「てりやき風ピザ」が病みつ
きに）、時間を忘れるほどの（予定を３０分も超過）、楽
しいひと時でした。

抽選会実施と当選チケット発送の
ご報告です！

こちらは抽選の様子。
厳正に抽選を行いました。

皆様のおかげさまで、ユーザー登録者1,918名様、
参加店舗様308店舗様、参加店 MAPの表示回数
295,345回と無事成功裏に終えることができまし
た。抽選会も無事終了し、当選された方にはチケッ
トをお送りいたしました。

2022年にコロナ禍の中で、地元北区の飲食業を応
援するイベントとしてスタートしたイートラリー。
今回も北区の美味しくて素敵なお店が参加。本年
度からイートラリー実行委員会、共益事業推進委
員会、厚生事業推進委員会、ブロック、女性部会、
青年部会の六つの委員会・部会がひとつになって、
また本事業は公益事業にもなり、地区長、会員の
皆様のご協力をいただき、前回よりさらにパワー
アップいたしました。
皆様に支えられて、多くのご縁がつながり、喜ん
でいただけるイベントとなりましたことを改めて

実感し、感謝の気持ちで一杯で
す。ありがとうございました。
今後も税のオピニオンリーダー
として地域社会の発展のために
参加者、会員の皆様に楽しんで
いただけるようなイートラリー
に、委員会一同精進してまいり
ますので引き続きよろしくお願
いいたします。

令和６年度の青年部会の毎年恒例税務署長による新春講演
会は竹中署長に「国税庁のはなし」というテーマでご講話い
ただきました。
冒頭はここ２０年間で竹中署長が経験された労働環境の変
化について。
昔はいわゆる完全な男社会で職場もなかなか大変な環境
だったようです。終電は当たり前の昭和を代表するような
環境だったとの事でした。
そんな国税庁も、近年の労働環境の見直しや働き方改革の
後押しもあり今では官公庁ホワイト度ランキング２位が東
京国税局、３位が国税庁と目まぐるしく労働環境が変化し
てきたそうです。

本題の前半は「地域とお酒」
竹中署長自身も仰っていましたが、国税とお酒だとやはり
酒類免許に注目されがちです。しかし今回は特定の産地で
生産された酒類にその産地名をつける地理的表示 (GI)や日
本のお酒を海外に PRする活動などについてお話しいただき
ました。
ワインに興味のある私としては、お酒の地理的表示に非常
に興味を持ちました。ワインには原産地呼称制度というも
のがあり、その土地での伝統的製法を厳しくルール化して
いますが、古来より文化の継承に重きを置く日本ではより
その風土にマッチし、その土地ならではのブランドが確立

できるはずだと考えます。
その反面、日本は外への発信がとても弱い面も持ち合わせ
ております。どんなに良いお酒があっても、世間に知って
もらえなければその商品は続きません。また、全ての生産
地が商品のプロモーションに長けているわけでもありませ
ん。そう言った弱い部分を国税庁が先導し、海外へ発信し
てもらえるのは大変素晴らしいことだと思います。

後半は「DX」
冒頭でここ何十年間の労働環境の変化がありましたが、国
税を取り巻く環境や、それを支える技術も目まぐるしく変
化しております。法人数も平成元年から比べて約４０%、所
得税の確定申告数も約３５%も増加しており、当時は職員の
職人技だったお仕事も、今では AIを活用したデータ分析が
それらを支えているそうです。その後は申告手続きの簡略
化や、e-Taxについて今後の展望をお話しいただき、最後は
官公庁ホワイト度ランキング上位の求人案内で講演を終え
られました。
日頃から税務署の皆様と活動をしている法人会員の我々で
すら、毎年講演会で新しい発見や普段見ない一面を知るこ
とになります。ぜひこういったお互いの理解が深まる機会
が増え、今後も法人会・税務署一丸となって税の啓発や租税
教育に取り組んでいけたらと思います。
竹中署長貴重なご講話をありがとうございました。

イートラリー
2024

ご参加ありがとうございます！

イートラリー実行委員会
しぶさわくんも抽選会参加！

6 ｜ KITA きつね通信



地区便り
ぞれぞれの地区の出来事をお届けします

第1地区研修会
令和7年1月 15日（水）
王子小劇場

青年部会 新春講演会・新年賀詞交歓会
令和7年2月5日（水）　北とぴあ スカイホール
部会長 岩下剛士

第８地区新年会
令和７年１月３０日（木）
トムボーイ十条本店

第 17地区
新年会
令和7年1月 20日（月）

　『第38回 王子落語会』が開催されました。毎回応募
者殺到、大人気の落語会。
　今回は「瀧川鯉昇」「立川佐平次」「三遊亭ぽん太」「立
川笑王丸」の皆さんをお迎えしました。寒さ厳しい冬
の夜、満席の場内は笑いで包まれ、心も体も温まる楽
しいイベントでした。

　美食家のそろう第17地区。北区内の飲食店を食べ歩
くイートラリーの期間も終了したため、区外の名店で
新年会を開催することに。白羽の矢が立てられたのは
ホテル椿山荘東京内にあるうなぎの名店・うな菊でした。
　椿山荘の庭園にあるホテルのエントランスから10分
ほど庭園内を歩くと見えてくる紫ののれん。庭園に溶
け込む落ち着いたロケーションで御膳に舌鼓を打つ、
最高のランチタイムを満喫しました。平日・月曜日の昼。
この日のために予定を空けてきた会員は、これから仕
事がある者や車の運転をしてきた者を横目に、オリジ
ナルブランドの日本酒を楽しむ背徳感や。もちろん会
員増強など、今年の活動に関する意見交換も闊達に行

われました。
　食後は腹ごなしに庭園内を散策。国指定有形文化財・
三重塔「圓通閣」や幽翠池に束の間発生した幻想的な霧
の風景などを楽しみ、この日は散会となりました。

　第８地区の新年会を、十条界隈の女子大生に大人気
の「トムボーイ十条本店」（会員）で開催しました。
　敷樋地区長の新年挨拶に続いて春名会計監査の音頭
で乾杯、なごやかに始まりました。会席では今回初参
加の会員や久しぶりに顔を見せた会員もいたので各自
が簡単な自己紹介をしましたが、その中でダンスや
フィットネスや古武道に詳しい人がいることを改めて
知り、体を動かす系の話で盛り上がりました。中締めは、
トムボーイ先代社長（渋谷のモヤイ像も手掛けたそうで
す）が彫ったレリーフの壁をバックに笠松顧問の三本
締めで、お開きとなりました。
　おいしくて（筆者自身は「てりやき風ピザ」が病みつ
きに）、時間を忘れるほどの（予定を３０分も超過）、楽
しいひと時でした。

抽選会実施と当選チケット発送の
ご報告です！

こちらは抽選の様子。
厳正に抽選を行いました。

皆様のおかげさまで、ユーザー登録者1,918名様、
参加店舗様308店舗様、参加店 MAPの表示回数
295,345回と無事成功裏に終えることができまし
た。抽選会も無事終了し、当選された方にはチケッ
トをお送りいたしました。

2022年にコロナ禍の中で、地元北区の飲食業を応
援するイベントとしてスタートしたイートラリー。
今回も北区の美味しくて素敵なお店が参加。本年
度からイートラリー実行委員会、共益事業推進委
員会、厚生事業推進委員会、ブロック、女性部会、
青年部会の六つの委員会・部会がひとつになって、
また本事業は公益事業にもなり、地区長、会員の
皆様のご協力をいただき、前回よりさらにパワー
アップいたしました。
皆様に支えられて、多くのご縁がつながり、喜ん
でいただけるイベントとなりましたことを改めて

実感し、感謝の気持ちで一杯で
す。ありがとうございました。
今後も税のオピニオンリーダー
として地域社会の発展のために
参加者、会員の皆様に楽しんで
いただけるようなイートラリー
に、委員会一同精進してまいり
ますので引き続きよろしくお願
いいたします。

令和６年度の青年部会の毎年恒例税務署長による新春講演
会は竹中署長に「国税庁のはなし」というテーマでご講話い
ただきました。
冒頭はここ２０年間で竹中署長が経験された労働環境の変
化について。
昔はいわゆる完全な男社会で職場もなかなか大変な環境
だったようです。終電は当たり前の昭和を代表するような
環境だったとの事でした。
そんな国税庁も、近年の労働環境の見直しや働き方改革の
後押しもあり今では官公庁ホワイト度ランキング２位が東
京国税局、３位が国税庁と目まぐるしく労働環境が変化し
てきたそうです。

本題の前半は「地域とお酒」
竹中署長自身も仰っていましたが、国税とお酒だとやはり
酒類免許に注目されがちです。しかし今回は特定の産地で
生産された酒類にその産地名をつける地理的表示 (GI)や日
本のお酒を海外に PRする活動などについてお話しいただき
ました。
ワインに興味のある私としては、お酒の地理的表示に非常
に興味を持ちました。ワインには原産地呼称制度というも
のがあり、その土地での伝統的製法を厳しくルール化して
いますが、古来より文化の継承に重きを置く日本ではより
その風土にマッチし、その土地ならではのブランドが確立

できるはずだと考えます。
その反面、日本は外への発信がとても弱い面も持ち合わせ
ております。どんなに良いお酒があっても、世間に知って
もらえなければその商品は続きません。また、全ての生産
地が商品のプロモーションに長けているわけでもありませ
ん。そう言った弱い部分を国税庁が先導し、海外へ発信し
てもらえるのは大変素晴らしいことだと思います。

後半は「DX」
冒頭でここ何十年間の労働環境の変化がありましたが、国
税を取り巻く環境や、それを支える技術も目まぐるしく変
化しております。法人数も平成元年から比べて約４０%、所
得税の確定申告数も約３５%も増加しており、当時は職員の
職人技だったお仕事も、今では AIを活用したデータ分析が
それらを支えているそうです。その後は申告手続きの簡略
化や、e-Taxについて今後の展望をお話しいただき、最後は
官公庁ホワイト度ランキング上位の求人案内で講演を終え
られました。
日頃から税務署の皆様と活動をしている法人会員の我々で
すら、毎年講演会で新しい発見や普段見ない一面を知るこ
とになります。ぜひこういったお互いの理解が深まる機会
が増え、今後も法人会・税務署一丸となって税の啓発や租税
教育に取り組んでいけたらと思います。
竹中署長貴重なご講話をありがとうございました。

イートラリー
2024

ご参加ありがとうございます！

イートラリー実行委員会
しぶさわくんも抽選会参加！
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お申込み先 ハローワーク王子 企画調整部門
０３－６８５８－８１１１（直通）

・労働条件等関係助成金等、ハローワークが受付窓口ではない助成金は対応しかねる場合がございます。
・就業規則の見直しや各種申請書等の記入代行等は行えませんのでご了承ください。注意事項

助成金相談出張
！

採用や魅力ある職場づくりに
助成金を活用しませんか？

事業主の方へ

STEP１
お電話またはWEB
でご相談内容を伺
います

STEP２
訪問する職員を選
定し、日程調整等
のご連絡をします

STEP３
貴社へ訪問

ハローワークの職員が直接訪問し、説明・アドバイスいたします！

ハローワーク
王子ＨＰ

ＷＥＢ申込
フォーム

ハローワーク王子
キャラクター
プリンス君

ハローワーク王子
キャラクター
プリンちゃん
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行事報告
ビジュアルダイジェスト版 

1 月 6 日

広報誌 1月号発行

12月 5日 -17 日

女性部会絵はがき
カルチャーロード展示

1月 9日

北都税事務所に、
税に関する絵はがきコンクール・
税金川柳コンテストの受賞作品を展示

2月 5日

全法連税制セミナー

2月 6日

東法連青連協第 5ブロック
新年賀詞交歓会

2月 13 日

源泉部会研修会・
新年賀詞交歓会

2月 15 日

厚生事業推進委員会
健康増進ウォーキング

2月 28 日

青年部会
ワイン試飲会・勉強会

2月 18 日

女性部会・青年部会合同講演会
～今からでも遅くない
　安心して過ごすための
　「自分」と「物」の片づけ方～

2月 21 日

公益事業推進委員会セミナー
パワハラ防止法とカスハラ対策

3月 1日

滝野川ブロック
講演会
JAZZ の生演奏を聴きながら
その歴史の変遷を学ぶ2月 6日 -12 日

女性部会絵はがき
区民プラザ展示

前号から今号までの出来事を写真でご紹介！
法人会の楽しさが少しでも
お伝えできればうれしいです！

4月へ

写真で見る
ココ最近
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次期会長候補者決定のお知らせ

委員会・ブロック・部会
王子法人会には役割ごとに以下の委員会・ブロック・部会があります。

総務委員会
委員長

橋本　修一
　(担当副会長
　  矢口　哲也 )

広報委員会
委員長

中平　拓司
　(担当副会長
　  山本　宏子 )

共益事業推進委員会
委員長

髙木　弘明
　(担当副会長
　  栗原　隆二 )

厚生事業推進委員会
委員長

田中　崇彦
　(担当副会長
　  酒井　克昌 )

ブロック事業

　( 担当副会長
　  山田　直久 )
王子ブロック
赤羽ブロック
滝野川ブロック

源泉部会
部会長

清水　和広

公益事業推進委員会
委員長

古池　隆行
　(担当副会長
　  大貫　新一 )

女性部会
部会長

玉嶋　和代
　(担当副会長
　  関根　正直 )

税制・税務委員会
委員長

高塚　誠一
　(担当副会長
　  瀧澤　敏雄 )

青年部会
部会長

岩下　剛士
　(担当副会長
　  関根　正直 )

委員会・ブロック・部会 活動内容 活動内容委員会・ブロック・部会
まちがいさがし

全部で６つ！

①レジャーシートの色が違う　②画面左の真ん中に花びらが多い　③タコウィンナーが反対向き　④男の子が靴を履いている　⑤左の桜の木に黄色いチューリップ　⑥女の子のまつげ

今年のお花見はどこでしますか？。お花見の時期はまだま
だ寒いのであたたかくして楽しんで下さいね。
下のお花見の２つの絵には違うところが６つあります。
ぜんぶ見つけてね！正解はこのページの一番下に！正 誤
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令和 7 年 1 月 20 日（月）役員指名委員会（会長推薦者選定委員会）にて、前期に引続きまして
鈴木会長を推薦することを決定しましたので、令和 7 年 3 月 4 日（火）執行役員会へ報告し、
令和 7年 3月 13 日（木）予算理事会にて議案として提出されることとなりました。

広報委員会は王子法人会の情報センターとして、会
の活動や会員情報を内外に広く伝え、会の認知度向
上に努めております。具体的には、年 6 回発行する
広報誌の企画、編集、取材を行っています。併せて、
ホームページ、SNS などのデジタル媒体を使った情
報発信にも取り組んでいます。

総務委員会は本部の会議運営を主に携わっていま
す。年に 8～ 9 回の委員会を開催し、王子法人会運
営上の課題や方向性等について検討を行い、意思決
定機関である執行役員会および理事会への上程を
行っています。また、これらの会議のほか総会や新
年会などのスケジュール管理やスムーズな進行、運
営に努めている委員会です。

厚生事業推進委員会は、会員の福利厚生の為の事業を行
う委員会として活動しています。年数回の委員会をはじ
め、会員及び非会員が様々な催しを楽しみながら交流す
る場として、「親睦会」「食事会」「異業種交流会」「健康
増進ウォーキング」などを開催しています。具体的には、
工場や施設の見学会、体験会、美味しい食事を楽しむ会、
大人の遠足、ボーリング、ゴルフなど、参加者に喜んで
いただける企画を実施して参ります。

主たる業務は会員増強活動ですが、それに関連する
ブロック活動の協力・連携並びに各地区の本部に対
する要望等の取扱い並びに調整が努めと思っていま
す。そして、前向きな発想で法人会活動の活性化に
向けての実行・活動隊として直接かかわっているこ
とを自負しています。
また、今後の法人会の方向性を導くリーダーとして
の委員会でありたいと思います。

源泉部会は、大口の源泉徴収義務者を中心として、王子
法人会の専門部会として、現在 49 社の部会員で構成さ
れています。当部会の目的は、源泉徴収義務者の、特に
実務担当者を対象に、必要な法規及び取り扱いの研修会・
講習会を定期的に行うとともに、部会員相互の連絡・親
睦を図り、優良な源泉徴収義務者として、税務行政に協
力することです。　現在、王子税務署担当官、その他関
係機関担当官を講師にお招きしての、年間 7 回の研修会
の他に定時総会・新年賀詞交歓会を開催し、活発に活動
しています。

王子ブロック ( 第 1 地区～第 8 地区 )、赤羽ブロッ
ク ( 第 9 地区～第 15 地区 )、　滝野川ブロック（第
16 地区から第 23 地区）において、各ブロック内協
議　の上、会員および一般向けに地域貢献、社会貢
献を目的として講師を招き講演会や研修会を実施。
併せて各ブロック内の会員相互の情報交換や親睦 ,
会員増強の啓発を深める活動を行っています。

女性部会は女性としての視点からこの法人の事業を
推進するとともに、部会員同士の親睦交流を図るこ
とを目的としています。平成 22 年度から租税教育の
一環として税に関する絵はがきコンクールを行って
います。他にも日帰り研修会や一泊研修会、講習会、
賀詞交歓会、夏は各地域で盆踊り大会にも参加して
います。今後も女性部会を宜しくお願い致します。

公益事業推進委員会は、主に研修会・講習会・講演
会に関する企画立案並びにその実施を主な活動の中
心としています。中でも「税を考える週間・特別講
演会」「簿記講習会」「新春講演会」は法人会の根幹
を成す事業として、毎年携わっています。その他に、
時勢に合わせた情報を提供すべく、研修を随時開催
しています。

青年部会では、未来を担う子供たちに向けた税知識の普
及、租税教育という大きな指針が全国法人会連合会青年
部会連絡協議会より示されています。王子法人会青年部
会では、平成 18 年より租税教育活動に取り組み、近年
は「きたっくすウォーク」と銘打ったウォークラリー形
式で、親子参加型の活動を行ってきました。令和 2 年度
はコロナ禍であった為、ネットで参加が出来る税金川柳
を開催し、コロナ禍でも「税知識」の普及に大いに貢献
できたと思います。また「全国青年の集い」には、部会
員のみならず、OB も含めて参加し、全国の青年部会員
とも積極的に交流をしています。その他、部会での活動
はもちろん、各委員会や個々が所属する地区においても
新たな企画の提案や活動の一役を担っていく存在の青年
部会でありたいと考えています。

税制・税務委員会は、毎年 6 月に実務講座を法人税編、
消費税編、源泉・地方税編の 3 講座を延 3 日間開催し、
署にも講師として依頼させて頂いております。10 月には
北区が主催します北区区民まつりに税務団体協議会の一
員として参加し税金クイズやゲームを行っています。又
署主宰の学校租税教室として、北区内小学校に年間数校
出向し、租税事業の活動を行っております。その他、開
催時期は決まっておりませんが、時節にあった研修会等
も実施しており、昨年は「税制バズセッション」を開催し、
税制改正に関する要望事項について討論しました。また、
全国の法人会として例年取りまとめております、税制改
正への提言につき、毎年地元選出の国会議員、区長およ
び区議会議長へ会長とともにお伺いし、要望書の手交と
説明を行っております。

鈴木シャフト鋼材株式会社
代表取締役
鈴木　康之

【法人会略歴】　
◯平成 19 年～ 24 年　常任理事就任
◯平成 25 年～令和 4年　副会長就任
◯令和 5年～　会長就任
◯ＩＴ推進委員長、広報委員長、
　専務理事を歴任現在に至る。 東京第一総合支社
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次期会長候補者決定のお知らせ

委員会・ブロック・部会
王子法人会には役割ごとに以下の委員会・ブロック・部会があります。

総務委員会
委員長

橋本　修一
　(担当副会長
　  矢口　哲也 )

広報委員会
委員長

中平　拓司
　(担当副会長
　  山本　宏子 )

共益事業推進委員会
委員長

髙木　弘明
　(担当副会長
　  栗原　隆二 )

厚生事業推進委員会
委員長

田中　崇彦
　(担当副会長
　  酒井　克昌 )

ブロック事業

　( 担当副会長
　  山田　直久 )
王子ブロック
赤羽ブロック
滝野川ブロック

源泉部会
部会長

清水　和広

公益事業推進委員会
委員長

古池　隆行
　(担当副会長
　  大貫　新一 )

女性部会
部会長

玉嶋　和代
　(担当副会長
　  関根　正直 )

税制・税務委員会
委員長

高塚　誠一
　(担当副会長
　  瀧澤　敏雄 )

青年部会
部会長

岩下　剛士
　(担当副会長
　  関根　正直 )

委員会・ブロック・部会 活動内容 活動内容委員会・ブロック・部会
まちがいさがし

全部で６つ！

①レジャーシートの色が違う　②画面左の真ん中に花びらが多い　③タコウィンナーが反対向き　④男の子が靴を履いている　⑤左の桜の木に黄色いチューリップ　⑥女の子のまつげ

今年のお花見はどこでしますか？。お花見の時期はまだま
だ寒いのであたたかくして楽しんで下さいね。
下のお花見の２つの絵には違うところが６つあります。
ぜんぶ見つけてね！正解はこのページの一番下に！正 誤
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令和 7 年 1 月 20 日（月）役員指名委員会（会長推薦者選定委員会）にて、前期に引続きまして
鈴木会長を推薦することを決定しましたので、令和 7 年 3 月 4 日（火）執行役員会へ報告し、
令和 7年 3月 13 日（木）予算理事会にて議案として提出されることとなりました。

広報委員会は王子法人会の情報センターとして、会
の活動や会員情報を内外に広く伝え、会の認知度向
上に努めております。具体的には、年 6 回発行する
広報誌の企画、編集、取材を行っています。併せて、
ホームページ、SNS などのデジタル媒体を使った情
報発信にも取り組んでいます。

総務委員会は本部の会議運営を主に携わっていま
す。年に 8～ 9 回の委員会を開催し、王子法人会運
営上の課題や方向性等について検討を行い、意思決
定機関である執行役員会および理事会への上程を
行っています。また、これらの会議のほか総会や新
年会などのスケジュール管理やスムーズな進行、運
営に努めている委員会です。

厚生事業推進委員会は、会員の福利厚生の為の事業を行
う委員会として活動しています。年数回の委員会をはじ
め、会員及び非会員が様々な催しを楽しみながら交流す
る場として、「親睦会」「食事会」「異業種交流会」「健康
増進ウォーキング」などを開催しています。具体的には、
工場や施設の見学会、体験会、美味しい食事を楽しむ会、
大人の遠足、ボーリング、ゴルフなど、参加者に喜んで
いただける企画を実施して参ります。

主たる業務は会員増強活動ですが、それに関連する
ブロック活動の協力・連携並びに各地区の本部に対
する要望等の取扱い並びに調整が努めと思っていま
す。そして、前向きな発想で法人会活動の活性化に
向けての実行・活動隊として直接かかわっているこ
とを自負しています。
また、今後の法人会の方向性を導くリーダーとして
の委員会でありたいと思います。

源泉部会は、大口の源泉徴収義務者を中心として、王子
法人会の専門部会として、現在 49 社の部会員で構成さ
れています。当部会の目的は、源泉徴収義務者の、特に
実務担当者を対象に、必要な法規及び取り扱いの研修会・
講習会を定期的に行うとともに、部会員相互の連絡・親
睦を図り、優良な源泉徴収義務者として、税務行政に協
力することです。　現在、王子税務署担当官、その他関
係機関担当官を講師にお招きしての、年間 7 回の研修会
の他に定時総会・新年賀詞交歓会を開催し、活発に活動
しています。

王子ブロック ( 第 1 地区～第 8 地区 )、赤羽ブロッ
ク ( 第 9 地区～第 15 地区 )、　滝野川ブロック（第
16 地区から第 23 地区）において、各ブロック内協
議　の上、会員および一般向けに地域貢献、社会貢
献を目的として講師を招き講演会や研修会を実施。
併せて各ブロック内の会員相互の情報交換や親睦 ,
会員増強の啓発を深める活動を行っています。

女性部会は女性としての視点からこの法人の事業を
推進するとともに、部会員同士の親睦交流を図るこ
とを目的としています。平成 22 年度から租税教育の
一環として税に関する絵はがきコンクールを行って
います。他にも日帰り研修会や一泊研修会、講習会、
賀詞交歓会、夏は各地域で盆踊り大会にも参加して
います。今後も女性部会を宜しくお願い致します。

公益事業推進委員会は、主に研修会・講習会・講演
会に関する企画立案並びにその実施を主な活動の中
心としています。中でも「税を考える週間・特別講
演会」「簿記講習会」「新春講演会」は法人会の根幹
を成す事業として、毎年携わっています。その他に、
時勢に合わせた情報を提供すべく、研修を随時開催
しています。

青年部会では、未来を担う子供たちに向けた税知識の普
及、租税教育という大きな指針が全国法人会連合会青年
部会連絡協議会より示されています。王子法人会青年部
会では、平成 18 年より租税教育活動に取り組み、近年
は「きたっくすウォーク」と銘打ったウォークラリー形
式で、親子参加型の活動を行ってきました。令和 2 年度
はコロナ禍であった為、ネットで参加が出来る税金川柳
を開催し、コロナ禍でも「税知識」の普及に大いに貢献
できたと思います。また「全国青年の集い」には、部会
員のみならず、OB も含めて参加し、全国の青年部会員
とも積極的に交流をしています。その他、部会での活動
はもちろん、各委員会や個々が所属する地区においても
新たな企画の提案や活動の一役を担っていく存在の青年
部会でありたいと考えています。

税制・税務委員会は、毎年 6 月に実務講座を法人税編、
消費税編、源泉・地方税編の 3 講座を延 3 日間開催し、
署にも講師として依頼させて頂いております。10 月には
北区が主催します北区区民まつりに税務団体協議会の一
員として参加し税金クイズやゲームを行っています。又
署主宰の学校租税教室として、北区内小学校に年間数校
出向し、租税事業の活動を行っております。その他、開
催時期は決まっておりませんが、時節にあった研修会等
も実施しており、昨年は「税制バズセッション」を開催し、
税制改正に関する要望事項について討論しました。また、
全国の法人会として例年取りまとめております、税制改
正への提言につき、毎年地元選出の国会議員、区長およ
び区議会議長へ会長とともにお伺いし、要望書の手交と
説明を行っております。

鈴木シャフト鋼材株式会社
代表取締役
鈴木　康之

【法人会略歴】　
◯平成 19 年～ 24 年　常任理事就任
◯平成 25 年～令和 4年　副会長就任
◯令和 5年～　会長就任
◯ＩＴ推進委員長、広報委員長、
　専務理事を歴任現在に至る。 東京第一総合支社
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新人さんいらっしゃい！ 法人会
?Q&A

Q1
A

A

一般社団法人Unihope
入会日：2024年（令和6年）1月5日
地　区：第1地区（王子1-2丁目）
代表者名：栗原 諒
事　業：スポーツチーム運営、スクール事業

入会日：2024年（令和6年）1月18日
地　区：第22地区（東田端・田端新町）
代表者名：内田 雅巳
事　業：企画・開発・製造（除菌剤）

生活習慣病検診、カーリース・レンタカー・カーシェアリング、保養・
宿泊施設といった様々なサービスを、通常より安い価格で利用できま
す。病気でお仕事ができなくなるといった万一の場合に備えた、経営
者大型総合保障制度もあります。詳細は右記 URL、QR コードをご
参照ください。

こうした特典に加えて、法人会の事業に参加していただくことで、同
じ北区で活動する方との人的な繋がりを広げることができます。前問
でお答えしたように、様々な業種の方と交流を深めて刺激をもらえる
ことが、数値では表しにくいですが大きなメリットだと思います。
さらに北区にとどまらず、都内・全国の法人会の方々と交流する機会
もあります。

王子法人会の行事情報および地区一覧を返す bot として動作します。「あの会合はいつだったっけ？」「私、どの
地区だったかな？」といったときに、お手元の端末から問い合わせできます。

❶下のQRコードを読み取り、「王子法人会　　
　LINE 公式アカウント」を友だち追加します。

❷「王子法人会 LINE 公式アカウント」に次の文言を
　送信します。

創研開発株式会社

私たちは日常生活の「困った」を解決する製品を企画・開発する
会社です。
主力製品「みえるくん」は、アルカリ電解水を主成分とし、汚れ
や除菌効果を色で“見える化”する新発想の洗浄・除菌剤。汚れ
の清掃具合を色の変化で確認できるため、作業効率を大幅に向
上。高い除菌性能と安全性で、忙しい現場でも安心してご使用
いただけます。

東京下町で培ったモノづくりの経験を活かし、衛生課題や人手
不足など、社会が抱える問題解決に挑戦し、皆様の暮らしをよ
り快適で安心なものにするお手伝いを続けています！

一般社団法人 Unihopeは、東京都北区を拠点に活動する3人制プロバ
スケットボールチーム「ASUKAYAMA CHERRYBLOSSOMS」を
運営する団体です。スポーツの力を活かし、障害の有無に関わらず誰
もが楽しめる共生社会の実現と、地域の活性化を目指して活動しています。

また、競技の普及や地域との交流を深めるため、バスケットボール教室の開催など、スポー
ツを通じたさまざまな取り組みを行っています。多様な人々がつながり合い、互いに支え
合える社会を創ることを理念とし、地域に根ざしたクラブ運営を展開しています。
今後も、競技力の向上はもちろん、地域貢献活動をさらに広げることで、スポーツの可能
性を最大限に引き出し、より多くの人々に夢と希望を届けることを目指しています。

法人会は戦後の申告納税制度が導入された 1947 年（昭和
22 年）に、税知識の普及を図る目的で設立されました。現
在は全国に 440 の地域ごとの法人会があります。王子法人
会はその一つで、東京都北区で事業を営む経営者の団体です。
業種も飲食業、小売業、製造業、建設業、出版・印刷業、不
動産業、士業・IT 等の専門サービス業など、多岐にわたっ
ています。
2012 年（平成 24 年）、王子法人会は公益社団法人となり、
以来、税だけでなく地域貢献にも積極的に取り組んでいます。

昨年のクローズアップ北区でも紹介させていただきました、ASUKAYAMA CHERRYBLOSSOMSの運営母体さんです。
ぜひ日程をチェックして観戦・応援しましょう！（法人会より）

「みえるくん」はぜひ試したいですね。面白みを兼ね備えたアイデアで日常生活の課題を解決する、という想いが社名に
込められていますね！！（法人会より）

最近入会された皆さんをご紹介！
いろいろな場所でご一緒することもあると思います。

よろしくお願いします！

王子法人会に対する皆様から
の質問にお答えします。

ようこそ
王子法人会へ

法人会とはどのような会で、どのような人がいますか？

全国に 
440も！

お得な特典
  盛りだくさん！

info

Q2入会するとどんな特典がありますか？

サービス一覧へ

便利な王子法人会のLINE公式アカウントを使ってみよう !

使い方

HP

HP

王子法人会へのご質問は
右記のQRコードから
受け付けています。
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新人さんいらっしゃい！ 法人会
?Q&A

Q1
A

A

一般社団法人Unihope
入会日：2024年（令和6年）1月5日
地　区：第1地区（王子1-2丁目）
代表者名：栗原 諒
事　業：スポーツチーム運営、スクール事業

入会日：2024年（令和6年）1月18日
地　区：第22地区（東田端・田端新町）
代表者名：内田 雅巳
事　業：企画・開発・製造（除菌剤）

生活習慣病検診、カーリース・レンタカー・カーシェアリング、保養・
宿泊施設といった様々なサービスを、通常より安い価格で利用できま
す。病気でお仕事ができなくなるといった万一の場合に備えた、経営
者大型総合保障制度もあります。詳細は右記 URL、QR コードをご
参照ください。

こうした特典に加えて、法人会の事業に参加していただくことで、同
じ北区で活動する方との人的な繋がりを広げることができます。前問
でお答えしたように、様々な業種の方と交流を深めて刺激をもらえる
ことが、数値では表しにくいですが大きなメリットだと思います。
さらに北区にとどまらず、都内・全国の法人会の方々と交流する機会
もあります。

王子法人会の行事情報および地区一覧を返す bot として動作します。「あの会合はいつだったっけ？」「私、どの
地区だったかな？」といったときに、お手元の端末から問い合わせできます。

❶下のQRコードを読み取り、「王子法人会　　
　LINE 公式アカウント」を友だち追加します。

❷「王子法人会 LINE 公式アカウント」に次の文言を
　送信します。

創研開発株式会社

私たちは日常生活の「困った」を解決する製品を企画・開発する
会社です。
主力製品「みえるくん」は、アルカリ電解水を主成分とし、汚れ
や除菌効果を色で“見える化”する新発想の洗浄・除菌剤。汚れ
の清掃具合を色の変化で確認できるため、作業効率を大幅に向
上。高い除菌性能と安全性で、忙しい現場でも安心してご使用
いただけます。

東京下町で培ったモノづくりの経験を活かし、衛生課題や人手
不足など、社会が抱える問題解決に挑戦し、皆様の暮らしをよ
り快適で安心なものにするお手伝いを続けています！

一般社団法人 Unihopeは、東京都北区を拠点に活動する3人制プロバ
スケットボールチーム「ASUKAYAMA CHERRYBLOSSOMS」を
運営する団体です。スポーツの力を活かし、障害の有無に関わらず誰
もが楽しめる共生社会の実現と、地域の活性化を目指して活動しています。

また、競技の普及や地域との交流を深めるため、バスケットボール教室の開催など、スポー
ツを通じたさまざまな取り組みを行っています。多様な人々がつながり合い、互いに支え
合える社会を創ることを理念とし、地域に根ざしたクラブ運営を展開しています。
今後も、競技力の向上はもちろん、地域貢献活動をさらに広げることで、スポーツの可能
性を最大限に引き出し、より多くの人々に夢と希望を届けることを目指しています。

法人会は戦後の申告納税制度が導入された 1947 年（昭和
22 年）に、税知識の普及を図る目的で設立されました。現
在は全国に 440 の地域ごとの法人会があります。王子法人
会はその一つで、東京都北区で事業を営む経営者の団体です。
業種も飲食業、小売業、製造業、建設業、出版・印刷業、不
動産業、士業・IT 等の専門サービス業など、多岐にわたっ
ています。
2012 年（平成 24 年）、王子法人会は公益社団法人となり、
以来、税だけでなく地域貢献にも積極的に取り組んでいます。

昨年のクローズアップ北区でも紹介させていただきました、ASUKAYAMA CHERRYBLOSSOMSの運営母体さんです。
ぜひ日程をチェックして観戦・応援しましょう！（法人会より）

「みえるくん」はぜひ試したいですね。面白みを兼ね備えたアイデアで日常生活の課題を解決する、という想いが社名に
込められていますね！！（法人会より）

最近入会された皆さんをご紹介！
いろいろな場所でご一緒することもあると思います。

よろしくお願いします！

王子法人会に対する皆様から
の質問にお答えします。

ようこそ
王子法人会へ

法人会とはどのような会で、どのような人がいますか？

全国に 
440も！

お得な特典
  盛りだくさん！

info

Q2入会するとどんな特典がありますか？

サービス一覧へ

便利な王子法人会のLINE公式アカウントを使ってみよう !

使い方

HP

HP

王子法人会へのご質問は
右記のQRコードから
受け付けています。
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編集後記

1 日 ( 土 )  滝野川ブロック講演会
3日 ( 月 )  第 3 回厚生事業推進委員会
4日 ( 火 )  第 6 回執行役員会
5日 ( 水 )  決算法人説明会・インボイス制度説明会
5日 ( 水 )  ( 東 ) 令和 6年度税制講演会
5日 ( 水 )  広報委員会
6日 ( 木 )  東法連女連協全体連絡会議
6日 ( 木 )  赤羽ブロック講演会
7日 ( 金 )  新設法人説明会・インボイス制度説明会
11 日 ( 火 )  青年部会
13 日 ( 木 )  予算理事会
14 日 ( 金 )  ( 東 ) 令和 6年度第 3回総務委員会
16 日 ( 日 ) 第 18 地区日帰りバス旅行 
19 日 ( 水 )  決算法人説明会・インボイス制度説明会
22 日 ( 土 )  異業種交流研修会
25 日 ( 火 )  源泉部会 3月研修会
28 日 ( 金 )  税制「年収の壁セミナー」

詳細は 5月に郵送予定の議案書をご確認ください。

また、出欠に関わらず、別途お送りする委任状の提出を

よろしくお願いいたします。

その他の予定や詳細は王子法人会のウェブサイトでもご覧いただけます。
https://www.oji-hojinkai.or.jp/

　4月から令和7年度の幕開けです。
　各地から花の便りが風に乗ってかぐわしい香りに日本中が包まれます。暗いニュースが飛び
交う中で心が癒やされます。
　この所注目を浴びている50年の修繕。やはりそれに耐えうるのは日本国内の経済力です。
　日本国内全員の経済力上昇、健全で適正公平な税制確立が求められるでしょう。
　公正な税制と円滑な税務行政に寄与できるよう税のオピニオンリーダーとしていろいろな事
業、租税教室等の開催などに努めていき会員相互の交流等も積極的な交流を図るよう行ってい
く所存です。
　会員の皆様どうぞ王子法人会をますます盛り上げていきましょう。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　広報副委員長　森谷 武彦

日時／ 2025 年 6 月 20 日（金）　　場所／北とぴあ 13F 飛鳥ホール　北区王子 1-11-1

2日 ( 水 ) 広報委員会

8日 ( 火 ) 青年部会

10 日 ( 木 ) 第 1 回公益事業推進委員会

15 日 ( 火 ) 王子優申会総会・懇親会

21 日 ( 月 ) 東法連女連協 第 1 回役員会

22 日 ( 火 ) 第 1 回総務委員会

22 日 ( 火 ) 第 1 地区総会・研修会

24 日 ( 木 ) 決算法人説明会・インボイス制度説明会

26 日 ( 土 ) 第 67 回赤羽馬鹿祭り

27 日 ( 日 ) 第 67 回赤羽馬鹿祭り

第 14 回通常総会のご案内

3月 4月

インフォメーション

アンケートに
ご協力を

お願いします。

読者投稿大歓迎

スマホできつね通信

テーマは自由です。
採用された方にはもれなくクオ

カードを贈呈！

右記の QR コードよ
りアクセスしてお読
みいただけます。
Android の方は pdf
読み取り用アプリの
ダウンロードしてく
ださい。

北区を
食べる
第120回

炭とイタリアン 
SHUSHUDA

〒114-0014
北区上十条 3-22-8-102
☎ 03-5948-5446
営業時間
月～金 11:30～14:30（L.O14:00）
　　　 17:00～23:00（L.O　　　  ）
土日祝 11:30～23:00（L.O　　　  ）

ハレの日も普段も、丁寧に作られたイタリア料理に舌鼓。

上十条の「炭とイタリアンSHUSHUDA」さんへ。オーナーの山岡さんは炭火の和
食系居酒屋で�年ほど、その後イタリアンレストランでさらに�年半ほど修行を
積み、�年前にこの店舗をオープン、夢だった独立を叶えました。
店内はオレンジ色の壁に照明も暖色系と落ち着いた雰囲気。オレンジは山岡さ
んが好きな色で、内装やテーブルも自ら手がけました。
イチオシはパスタで、山岡さんの出身地である広島から調達した低農薬のレモ
ンクリームパスタを当日いただきました。口にすると、レモンの香りがふぁっと
口の中に広がります。カルパッチョも新鮮で、ピザは薄皮で食べやすく、美味し
いものを届けたいという想いが伝わってきます。
テーブルとカウンター合わせて��席ほどあり、貸切もOKとのこと。ノンアルコ
ールも充実しているので、アルコールが飲めない方も気軽に楽しめます。
「社名がハレの日にちなんでいるので、特別な日に集まって楽しく非日常を過ご

してもらいたいです。」と山岡さん。ハレの日はもちろん、普段使い
にもピッタリの素敵なお店です。十条にお立ち寄りの際

には、ぜひ絶品のイタリアンを味わってください！

広島レモンと小エビの
クリームパスタ▼

炭火で肉も野菜も
じっくり美味しく
焼き上げます。

「気軽にお茶」、「しっかりご飯」、
いろんな用途にご利用ください！

炭とイタリアン SHUSHUDA

鮮魚の
カルパッチョ盛り▼

▲焼きアスパラは西京味噌とゴルゴン
　ゾーラで作った特製ソースでどうぞ。

マルゲリータ▼

JR埼京線 十条駅 徒歩 7分

オーナー山岡さん（左）
店長の田中さん（右）

料理22:00
ドリンク 22:30
料理 22:00
ドリンク 22:30

十
条
駅

J
R
埼
京
線

王子第五小

加賀中 帝京大学入口
十条駅入口

北口北口

南口南口

炭とイタリアン
SHUSUDA
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北とぴあ  さくらホール
ほく

ＪＲ京浜東北線王子駅北口／
東京メトロ南北線王子駅
５番出口より徒歩２分

※北区民割引での購入はお一人様４枚まで。販売はほくとぴあチケットオンライン（要事前登録）・
北とぴあ１階チケット売場のみ。
売場では東京都北区在住を確認できるもの（免許証、保険証など）をご提示ください。

指揮：高橋俊之

一   般：1,200円
北区民：1,000円

指揮：高橋俊之　演奏：北区民オーケストラ出  演

全席指定

主催・問い合わせ 公益財団法人北区文化振興財団
03-5390-1221（平日9:00～17:00）

開演 14:00
開場 13:20 好評

発売中!�������月��日 日

プレゼント
ご招待 ：5組10名ご招待 ：5組10名
ご希望の方は、官製はがき又は FAX・メールにて希望のプ
レゼント名、住所、氏名、年齢、会社名、ご意見ご感想を
記入してお申し込みください。発送をもって発表にかえさ
せて頂きます。

●住 所
●氏 名
●年 齢
●会 社 名
●KITAきつね通信に関
するご意見、ご感想

ープレゼント名ー

ご記入事項

FAX:03-5390-1115
e-mail: info@oji-hojinkai.or.jp
〒114-0002 北区王子1-11-1北とぴあ12F
公益社団法人王子法人会

お申し込み先

チケット取り扱い

●ほくとぴあチケットオンライン
https://p-ticket.jp/kitabunka
●北とぴあ1階チケット売場　窓口のみ10:00～20:00
 （臨時休館日は10:00～18:00、全館休館日は休業）
※未就学児の入場はお断りしております。
※車椅子席をご希望の方はお問い合わせ先へお申し込みください（数に限りがあります）。

北区民オーケストラ
第38回定期演奏会

ウィーンの神髄、珠玉のメロディをちりばめた「こうもり」序曲、
シューベルトの代名詞ともいえる精緻な交響曲「未完成」、
そして名品ブラームス交響曲第３番。
特に第３楽章の哀愁に満ちた美しい旋律は一度聴けば忘れられません。
お楽しみに！

●予定曲目

J. シュトラウス2世：「こうもり」序曲
シューベルト：交響曲 ロ短調 「未完成」
ブラームス　：交響曲 第 3番 ヘ長調

ほくチケ
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